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Propriétaire - Eleveur de Grands Vins depuis 1936 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Depuis près de 90 ans maintenant, la Famille Quié n’a de cesse de cultiver sa passion pour les Grands Vins.  

Cette belle histoire débute en 1936, lorsque Monsieur Paul Quié, alors négociant en vin à Paris, offre, en parfait  

gentleman, le Château Bel Orme Tronquoy-de-Lalande à son épouse Lucienne, comme 

cadeau de mariage. Dès lors, ce grand passionné de vin, sait entrevoir dans cette région 

viticole la qualité de son terroir d’exception. Et c’est ainsi qu’avec le précieux soutien de 

son épouse, ils achèteront quelques années plus tard, deux Grands Crus Classés en 1855 : 

Château Croizet-Bages – 5ème Grand Cru Classé de Pauillac et Château Rauzan-Gassies – 

2ème Grand Cru Classé de Margaux. 
 

En 1968, son fils Jean-Michel n’a que 24 ans lorsqu’il reprend la gestion des trois Châteaux, 

au décès de son père. Sous l’influence de cet homme de caractère et de conviction, 

l’ensemble des propriétés connaissent un vaste programme de rénovation et de 

modernisation. Conscient du potentiel de ces terroirs et avec la même passion que son 

père, Jean-Michel entreprend la replantation des trois vignobles avec une sélection précise 

et adaptée de chaque cépage. Ce visionnaire dans l’âme, perpétue ainsi le projet de son 

père dont le but est toujours d’améliorer la qualité et la complexité de ses vins.   

 

For nearly 90 years, the Famille Quié has been cultivated her passion for great wine. 

This delightful story began in 1936, when M. Paul Quié, wine broker in Paris, offered as perfect gentleman,  

Château Bel Orme Tronquoy-de-Lalande to his wife Lucienne, as a wedding gift. Greatly attracted by this outstanding  

terroir, this passionate about wine saw in this region the potential of its exceptionnal 

terroir. Thus, few years later, hand in hand, they will acquire two classified growth in the 

1855 classification : Château Croizet-Bages – 5th classified growth located in Pauillac 

Appellation and Château Rauzan-Gassies, 2nd classified growth located in Margaux 

Appellation. 
 

In 1968, after his father died, Jean-Michel is only 24 years old when he took over the 

management of the three estates.  Under the influence of this man of character and 

conviction, an extensive renovation and a modernization programme have been carried 

out in each property. Aware of the potential of these soils and with the same passion as 

his father, Jean-Michel enterred into a large schedule replantation of the three vineyards 

with a very precise selection of each grape variety. Thus, he perpetuates his father’s 

project whose goal has always been to improve the quality and complexity of his wines.  
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En 2000, son fils, Jean-Philippe décide de rejoindre les propriétés familiales. Il sera rejoint deux ans plus tard par sa sœur jumelle 

Anne-Françoise. A la fois complices et complémentaires, ils co-dirigent aujourd’hui l’ensemble des propriétés de la famille : Jean-

Philippe occupe les fonctions de Responsable Technique, quant à Anne-Françoise, œnologue de formation, elle occupe le poste 

de Responsable Commerciale, en charge de la distribution. Ensemble, c’est avec les mêmes valeurs et la même philosophie que 

leurs aînés qu’ils continuent d’appliquer au côté de leurs équipes, un savoir-faire de grande précision et de la plus haute 

exigence. Cette technicité leur permet ainsi d’améliorer la finesse et la densité de chaque flacon produit. 
 

Toujours en quête d’excellence, ils poursuivent aujourd’hui le développement de leurs propriétés dont les objectifs 

environnementaux sont de préserver les richesses naturelles de chaque vignoble pour en extraire le meilleur. Au côté de leur 

frère aîné Paul-Henri, architecte de formation, et en s’appuyant sur le travail de leurs prédécesseurs, ils continuent d’affiner la 

qualité de leurs vins en modernisant leurs infrastructures. Unie autour de ses propriétés, l’objectif de la Famille Quié est de 

conserver et valoriser ce patrimoine familial pour le transmettre, eux aussi, à leurs enfants...... 

 

 

 

In 2000, his son Jean-Philippe joined the family’s properties. Two years later, he will be caught up by his sister Anne-Françoise. 

Today, both twin and  complementary, they manage the three estates : Jean-Philippe is in charge of the production and Anne-

Françoise, gratuated as an oenologist, holds the position of Sales Manager in charge of the distribution. With their eldest brother 

Paul-Henri, architect, they continue the development of each Château.  
 

Together, alongside their team, they perpetuate a know-how of great precision and the highest requirement it is with the same 

values and the same philosophy as their elders. Always looking for excellence and relying on the predecessors’ work, the 3rd 

generation of the Quié Family is committing to leaving all the properties in a virtuous and environmentally friendly agriculture in 

order to pass on this living heritage.... 

 


 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Maison de L’Orme  
 

Propriété de la Famille Quié depuis 1946, Château Rauzan-Gassies, 2ème Grand Cru Classé de Margaux en 1855, est doté 

d’un vignoble de 30 hectares en appellation Margaux et de 30 hectares en appellation Haut-Médoc. C’est de ce terroir 

réputé de Haut-Médoc que naît                                                    
 

Cette belle histoire débute en 1936, lorsque Monsieur Paul Quié offre le Château Bel Orme Tronquoy-de-Lalande à son 

épouse, Lucienne, en cadeau de mariage. Et, c’est ensemble qu’ils achètent quelques années plus tard Château Rauzan-

Gassies. Cette Maison de L’Orme est depuis lors, la maison de famille des nouvelles générations. Situé en bordure de 

rivière, dans le marais médocain, cet écrin de verdure est classé en site Natura 2000 grâce à la richesse de sa biodiversité.  
 

L’Orme de Rauzan-Gassies est l’alliance parfaite des terroirs réputés de Saint Seurin de Cadourne et du savoir-faire des 

équipes de Château Rauzan-Gassies, qui revisitent un Haut-Médoc tout en charme et en délicatesse. 
 





Property of the Quié family, Château Rauzan-Gassies is provided with 30 hectares of vines in the Margaux appellation and 

30 hectares in the Haut-Medoc appellation. It is this famous terroir of Haut-Médoc where                                                             is 

coming from. 
 

This delightful story began in 1936, when Paul Quié offered Château Bel Orme Tronquoy-de-Lalande as a wedding gift to 

his wife, Lucienne and continued a few years later, when they purchased together Château Rauzan-Gassies. Since then, the 

Orme residence has been the new generation’s familly home. Located along the river in the Medoc marshes, this 

countryside, rich in biodiversity, has been classified as a Natura 2000 site.  

 

L’Orme de Rauzan-Gassies combines the great terroir of Saint Seurin de Cadourne and the know-how of Château Rauzan-

Gassies, revisiting with L’Orme de Rauzan-Gassies, the finesse of a great wine, charming and fruity. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CULTURE 
 

Travail des sols ou enherbement. Taille Poussard. Echardage et repositionnement 
manuel des grappes. Effeuillage avant véraison et avant les vendanges.  
Mechanical work of the soil or use of between-rows grass. Poussard pruning. 
Removal of the laterals and manual repositioning of the clusters. Thinning out of 
the leaves before the harvest.  
 

VINIFICATION 
 

Cuvier béton. Fermentations : températures de 26 à 28°C ; 2 à 3 remontages par 

jour. Fermentation malolactique : en cuves.  

Concrete vats. Fermentations : temperatures from 26 to 28ºC ; 2 to 3 pumping- 

over a day. Malolactic fermentations in vats. 
 

ELEVAGE – Ageing : 
 

12 mois en barriques de chêne français.  

12 months in barrels. French oak.  

 

ENCEPAGEMENT – Grapes Varieties Haut-Medoc : 
65 % Merlot - 35 % Cabernet Sauvignon 

 
 
 

OENOLOGUE CONSULTANT - Oenologist Consultant :   

Eric Boissenot 

 
 
 

VIGNOBLE – Vineyard : 
 

Superficie en production - Producting vines : 28 hectares 
 

Aire de production et densité - Production area and Density : 
30 hectares en Haut-Médoc – 6 500 pieds par hectare/vines per hectare 
 

Sols – Soil : Graves profondes, sables graveleux - Deep gravels, sandy gravel 
 

Age moyen des vignes - Average age of the vineyard : 35 ans/years 
 

Rendement moyen - Average yield : 50 hl/ha 
 

AIRE DE PRODUCTION - Area of production : 
Saint Seurin de Cadourne - Zone Natura 2000 

 
 

FICHE TECHNIQUE -  TECHNICAL SHEET  

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015

Le millésime - Weather conditions  
Consultant : Eric Boissenot - Oenologue, Docteur en Oenologie et Ampélologie 

« 2015 est marqué par cette très faible pluviométrie, rare et inscrite dans la durée, du 

mois d’avril à la fin du mois de juillet. Les températures sont souvent élevées avec 

plusieurs jours à 30ºC dès le début de printemps ; n’oublions pas ce jour de juin à 40ºC 

! (...) La floraison se déroule rapidement et de manière très homogène. Sur le plan 

phénologique ce n’est pas un millésime particulièrement précoce mais plutôt dans la 

normale de ces 30 dernières années. Les conditions du mois d’août arrosé de manière 

régulière mais avec des températures toujours élevées, assurent une véraison rapide 

et régulière. A l’approche de la récolte, les pellicules des baies sont souvent épaisses 

et la pulpe gorgée de sucres et de soleil. La récolte débute doucement autour du 21 

septembre dans des conditions remarquables. La maturité phénolique est là et les 

Cabernet Sauvignon seront rentrés en suivant ; au 10 octobre, 95% de la récolte est 

dans les chais. Les vins sont généreux et riches, avec une matière tannique douce et 

des saveurs impressionnantes. Ils ont ce soleil en plus qui les distingue. C’est un 

millésime qui met en évidence la notion de terroir et sa pluralité d’expression. » 
 




« 2015 was characterized by this unusual, very low rainfall between April and the end 

of July. Temperatures were frequently high, with several days reaching 30ºC early in 

the spring; and that unforgettable day in June when it climbed to 40ºC! Flowering was 

fast and very uniform. In phenological terms, it was not a particularly early vintage, 

more or less corresponding to averages for the last 30 years. The regular showers 

during August, accompanied by temperatures that remained high, ensured a fast, 

uniform veraison. As the harvests approached, the skins were often very thick, while 

the pulp was engorged with sugar and sunshine. The harvests began slowly around 21 

September in remarkable conditions. Good levels of phenolic maturity having been 

obtained, the Cabernet Sauvignon were picked next, and on the 10th  of October, 95% 

of the crop was in the wineries. The wines are rich and generous, with soft tannic 

matter and impressive flavours. What really characterizes them is the extra sunshine. 

This is a vintage that highlights the notion of terroir, and its diverse expression.» 

 

VENDANGES - Harvest : 

Merlot : du 21 au 30 sept. 2015 - From Sept. 21st to 30th 2015 

Cab. Sauvignon : du 1er au 09 oct. 2015 - From Oct. 1st to 9th 2015 

 

ASSEMBLAGE – Blending : 

65% Merlot - 35% Cabernet Sauvignon 
Degré : 14,5% - 14,5% alc. by vol. 

 

 



 

 

 

 

 

  

Gold Medal 2018 

SINGAPORE COMPETITION - Décembre 2018 

 

Silver Medal - 90/100  

DECANTER ASIA WINE AWARDS 

 

Pourquoi c’est bon ? Why is it good ?  

Parce que la nouvelle génération de la Famille Quié s’occupe avec talent des excellentes 

parcelles du cru. Soin dans les vignes et travaux au cuvier, la propriété fait les bons choix. Depuis 

quelques millésimes, tout progresse... 

Because the new generation of the Family efficiently manages the excellent plots of the growth. 

Care in the vines and work in the vat room, the property makes the right choices. For a few 

vintages, everything has progressed ... 
 

Et ça donne quoi ? And what does it give ? 
Un Haut-Médoc bien équilibré, sapide et gourmand et aux tannins soyeux. Classique et 

diablement efficace.  

A well-balanced, sapid and gourmet Haut-Médoc with silky tannins. Classic and devilishly 

effective. 
 

C’est combien ? How much is it ? 

15 euros pour s’offrir le savoir-faire d’un Grand Cru Classé en 1855 dans sa version accessible.  

On dit oui, évidement ! 

15 euros to afford the expertise of a Great Classified Growth in 1855 in its accessible version.  

We say yes, of course ! 
 

 

Médaille d’OR 2019  

Gold Medal 2019  
 

 

PARIS 

RECOMPENSES -  REWARDS 

 
 

 
 

Un des meilleurs Prix Plaisir de Bordeaux!  

One of the Bordeaux Best Values ! 
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Carton de 6 bouteilles à plat. Palettisation selon 

vos souhaits ou à défaut palettes Europe de 80 

cartons, soit 480 cols.  

6 bottles flat cardboard box. 

Palletisation according to your needs. If not, 

Europe pallet of 80 boxes, so what is 480 bottles. 

 

Carton de 12 bouteilles.  

Palettisation selon vos souhaits ou à défaut 

palettes Europe de 40 cartons, soit 480 cols. 

12 bottles flat cardboard box. 

Palletisation according to your needs. If not, 

Europe pallet of 40 boxes, so what is 480 bottles. 

 

 

CONDITIONNEMENTS PROPOSES –  RANGE OF PACKAGING  

 
 

 
 

Caisse bois avec supplément sur demande. Flat wooden boxes on request. 

 



  

 

 

 

 

Famille Quié 
Propriétaire - Eleveur de Grands Vins depuis 1936 

Château Rauzan-Gassies 
33460 Margaux - France 
Tel : +33 (0)5 57 88 71 88 

 
www.rauzangassies.com 

 

 

 

 

 

 


